

## Yo lector

### AVANZA VACUNACIÓN EN LA CDMX

Pero no sólo eso. El esquema de vacunación contra covid-19 que ha puesto en marcha la jefa de Gobierno de la Ciudad de México ha demostrado ser el mejor del país.

El día de ayer, Claudia Sheinbaum anunció, en una conferencia de prensa, que ya se tiene vacunado a cerca del 20 por ciento de los habitantes de la capital y que están listos para continuar con la inoculación en cuanto haya dosis disponibles.

El porcentaje del que habla la doctora corresponde a personal del sector Salud y a adultos de la tercera edad, para quienes, por cierto, la jornada comenzó de nuevo desde el día de ayer. Los detalles se actualizan todos los días en la página de Facebook de la Secretaría de Salud de la CDMX. El de ayer decía esto:

“Este lunes 19 de abril inicia la jornada de aplicación de segunda dosis de la #VacunaCOVID19 para l@s adult@s de 60 años y más de las alcaldías Venustiano Carranza y Coyoacán. Se requiere asistir con el comprobante de la primera vacuna”.

El día de ayer le correspondía acudir a quienes su primer apellido comenzara con las letras A y B.

Además, y según datos de la misma página, en la Ciudad de México “hay 40 macrokioscos ubicados en las 16 alcaldías, están puestos a disposición de la población que requiera hacerse una prueba gratuita de detección de #Covid19, específicamente ante la presencia de síntomas como: tos, fiebre, dolor de cabeza, muscular, de articulaciones, irritación o dolor de garganta, escurrimiento nasal, fatiga”.

La doctora Sheinbaum también habló del proceso de vacunación para personal del sector educativo, y aseguró que, de haber vacunas suficientes, se podría inocular a todo el personal en más o menos una semana. Es tranquilizador que haya un plan tan bien estructurado por parte de las autoridades. La jefa de Gobierno ha hecho un excelente trabajo hasta ahora. Y no sólo con el plan de vacunación, pues ya se puede ver el avance de obras de infraestructura y transporte público en la Ciudad de México.

Así, con los resultados dados hasta ahora, confiamos en que terminará pronto con el proceso de vacunación de los adultos mayores, del personal de Salud y también con el personal de las escuelas públicas.

**ARMANDO CIENFUEGOS**  
CIUDAD DE MÉXICO



## Capitalinos sienten mayor inseguridad en la alcaldía GAM



GCDMX TRABAJARÁ EN BAJAR LOS ÍNDICES

# GAM reprueba en la percepción de seguridad

⊕ Mujeres capitalinas son quienes se sienten más inseguras en la alcaldía

REDACCIÓN  
@DDMexico

En el primer trimestre de 2021, la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), reveló que los habitantes de Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón e Iztapalapa son quienes más temen por su seguridad en sus alcaldías.

Los datos presentados destacan que, en la Gustavo A. Madero, el 86.4% de su población manifestó sentirse insegura, lo cual la coloca entre las seis a nivel nacional con peor percepción en este ru-

bro, mientras que Álvaro Obregón registró un 83.2% e Iztapalapa un 82.2 por ciento.

En contra parte, los vecinos de las alcaldías Benito Juárez y Cuajimalpa dijeron sentirse seguros en un 65% y un 64.5%, respectivamente.

### CIUDADANOS CON MIEDO

De acuerdo con los resultados del trigésimo levantamiento de la ENSU, durante los tres primeros meses del presente año, "66.4% de la población de 18 años y más consideró que vivir en su ciudad es inseguro", es decir, más de la mitad de la población mexicana vive con miedo, y de esta, es mayor en el caso de las mujeres con

71%, mientras que en hombres fue de 60.9 por ciento.



Al ser cuestionada sobre el tema de la percepción de inseguridad en la alcaldía Gustavo A. Madero, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que “la percepción nos importa, pero nos importa más bajar los índices de inseguridad”.



CUARTOSCURO

⊕ La demarcación Benito Juárez se coloca con los mejores niveles de percepción de seguridad en la Ciudad de México.



# Alcaldías opositoras brindan más seguridad

**POR RITA MAGAÑA TORRES**

Las alcaldías de Benito Juárez y Cuajimalpa brindan mayores condiciones de seguridad para sus habitantes, lo que confirma que son los mejores gobiernos de la capital, afirmó Andrés Atayde Rubiolo, presidente del PAN en la Ciudad de México.

“Está confirmado, las alcaldías con mayor seguridad las gobierna la oposición, Benito Juárez y Cuajimalpa son ejemplo de ello al registrar menor percepción de inseguridad entre sus habitantes”, indicó.

El líder panista en la capital refirió que de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) publicada hoy el INEGI, los habitantes de Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Xochimilco, son quienes más temen por su seguridad en sus alcaldías.

“Todas son gobernadas por Morena; que no quepa duda, las alcaldías más inseguras son gobernadas por Morena, no lo decimos nosotros, lo dicen sus propios gobernados. Los peores gobiernos, son los de Morena”, insistió.

Atayde Rubiolo destacó que a diferencia de las alcaldías morenistas, quienes viven en Benito Juárez como Cuajimalpa se sienten más seguros en sus calles y eso es reflejo de sus buenos programas de seguridad.

“Queremos llevar BlindarBJ a toda la ciudad, porque estamos convencidos que somos la mejor opción para cambiar los malos gobiernos este 6 de junio”, destacó Atayde.

